

"Viens je t'emmène en trike" veut devenir "Accessible à tous"

Mis à jour le 19 juillet 2016

Porté par Philippe Fourmestraux, Ambassadeur du développement durable sur le dunkerquois, "Viens je t'emmène en trike" poursuit son développement et a lancé une [démarche de financement participatif](#) d'un nouveau Trike accessible à tous : personnes handicapées ou personnes de grand gabarit.

Partant du postulat que le tricycle couché (ou trike) est une manière sûre et plaisante de pratiquer le vélo comme loisir familial, Philippe a créé : "Viens je t'emmène en Trike", une entreprise qui organise des excursions de groupe en trike à la découverte du territoire dunkerquois, en passant par le parc du Fort-Louis et le Bois des Forts, fleurons du patrimoine naturel local.

L'une des originalités de son projet est le fait que cette activité est ouverte à un public très varié. Ainsi, les participants qui se sont déjà essayés au trike avec Philippe ont de 3 ans à 85 ans. Ils apprécient ces sorties « ensemble », quelle que soit leur condition physique : 2 trikes à assistance électrique mettent les moins sportifs sur un pied d'égalité avec le reste du groupe. De plus, des personnes aveugles ou malvoyantes ont aussi dans ce projet la possibilité de faire du vélo : ils pilotent eux-même leur trike, guidés par un voyant qui se trouve sur son propre trike. Et ça marche !

Désormais, « Viens je t'emmène en trike » voudrait réellement devenir « **accessible à tous** ». Pour accueillir toute personne porteuse de handicap sans exception et les gabarits XXL, il s'agit de compléter la flotte d'un trike « haute accessibilité et heavy duty ».

Pour cela une démarche de financement participatif a été lancée sur la plateforme ULULE : <http://fr.ulule.com/vjt>.

Ce sont les derniers jours de la campagne qui s'achève le 8 juillet. Si la structure fait appel aux contributions des particuliers, Philippe compte aussi sur les acteurs institutionnels et les entreprises du territoire pour le soutenir. Aussi, n'hésitez pas à apporter votre soutien à ce projet de développement durable.

Découvrez d'autres contenus similaires

- [« Viens je t'emmène » : le projet qui roul...](#)
- [Devenez Facilitateur.rice Conversations Ca...](#)
- [Candidatez pour devenir Ambassadeur DD](#)
- [Dernière ligne droite pour devenir Ambassa...](#)
- [Dernière ligne droite pour devenir Ambassa...](#)
- [Vous voulez devenir cultivateur bio ? Rejo...](#)
- [Devenez acteur de la transition écologique...](#)
- [La Commission européenne veut tracer la vo...](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)